

KEEP THINKING TO WIN

RECARO RACING TEAM

戦いの流儀

TOYOTA GAZOO Racing
86/BRZ Race
参戦レポート

だつたが、だからこそSUGOでは勝負ができるという自信があった。さらにこの第4大会からレカロレーシングチームに小暮卓史が加わり、909号車のステアリングを握る。2010年のスーパーGT GT500シリーズチャンピオンをドライバーに迎えたことはビッグニュースだったが、これによりチーム体制をいつそう強化。また、SUGOでテストを繰り返し、マシンのセットアップとデータの収集に務めてきたのである。

S UGOラウンドは、レカロレー シングルチームにとって特別な戦いだった。これまでになかったほど入念に準備を進め、結果を追い求めたのである。しかし、チームが進むべき方向をスタッフみなが見据え、強い気持ちをもって迎えた7月24日（土）、25日（日）の予選・決勝では、思い描いていたような順位を得ることができず、86/BRZレースの厳しさを痛感することとなつた。

8大会で2021年のシリーズが競われた86/BRZレースにおいて、レカロレーシングチームはスポーツランドSUGOで開催される第4大会を重点レースと位置づけていた。昨年のSUGOでは906号車の佐々木孝太、988号車の井口卓人ともにポイントを獲得しているが、ふたりは予選のタイムアタック中、コントロールラインを超える直前に赤旗が出るという不運に巻き込まれている。計測されていればふたりともトップ3が確実のタイム

23日の公式練習においても手応えを感じ、あとは2日間にわたる予選・決勝のコンディションにイヤの内圧をしつかりと合わせ込み、ドライバーにマシンを託すだけと準備は整つた。そして予選に臨んだにもかかわらず、井口の15位がチームの最高位と結果は想像していいものとなつた。順位だけではない。予選で宮田莉朋の叩き出したベストタイムは1分39秒780。これに対し井口は1分39秒931で、トップとのタイム差が1秒以上も開いてしまつたのである。

チーム全体に衝撃が走つた。レカロレーシングチームのチームマネージャーを務める前口氏は、「これまでに経験したことのない敗北を感じた」という。そして、ドライバー、スタッフも同じような思いを抱いていた。1秒以上というタイム差に、トップチームがレースに注ぎ込むとてもないエネルギー量を感じずにはいられない。予選トップの宮田、そして2番手となつた菅波冬悟はコースレコードを塗り替えていた。これまでの記録は2019年



SUGOラウンドは1大会2戦のダブルヘッダーのレースフォーマットで行なわれ、予選のベストタイムで第1レース（第4戦）、セカンドベストタイムにより第2レース（第5戦）のグリッドを決める。このためセカンドベストの落ち幅をできるだけ抑える走りが求められ、さらにタイヤの本数は予選から2度の決勝まで1セットのみの使用と定められているから、それに配慮したタイヤマネジメントも必要になる。そんな予選と決勝レースに向け、レカロレーシングチームは各マシンとともに通常のレースバイクより2セット多いタイヤを用意し、21日から直前のテストを行なった。しかし、順調にスケジュールをこなしたにもかかわらず、予選結果は振るわなかつた。それでも3人のドライバーは第1、第2レースとも果敢に追い上げ、第2レースでは佐々木がポイントを獲得している。

RECARO RACING TEAM Rd.04 Race Result
No.906 RECARO 86 DLK 佐々木孝太選手
予選ベストタイム19位 (1:40'082)、セカンドタイム16位 (1:40'627)、
第4戦決勝レース13位、第5戦決勝レース10位
No.909 RECARO BRZ DL-T 小暮卓史選手
予選ベストタイム23位 (1:41'181)、セカンドタイム23位 (1:41'657)、
第4戦決勝レース17位、第5戦決勝レース18位
No.988 RECARO BRZ BST 井口卓人選手
予選ベストタイム15位 (1:39'931)、セカンドタイム18位 (1:40'745)、
第4戦決勝レース12位、第5戦決勝レース12位

に阪口良平がマークしたものだが、そのレースが5月開催だったことを考えると、うだるような暑さのなかで行なわれたアタックにおいてタイムが更新されたことは驚きでしかない。

このカテゴリーのタイムアタックでは、ブレーキングポイント、リリースポイント、ステッキングを切るタイミング、アクセルオンオフなど、繊細かつ大胆に、しかもごく小さなスイートスポットでコントロールすることが求められる、ほんの些細なミスさえしないことがトップタイムを出す必須条件となる。そのためには足し算すればいいでも上げるために、ドライバーのフィーリングに合わせたきめ細やかなセッティングを行なう。つまり絶対値が決まっていて、引き算されるミスをいかに減らすかがポイントと考えていた。しかしトップチームは違つた。路気温や路面コンディションなどの外的要因をものとせず、コースレコードを上回ることを明確な目標に設定している。そのためには何を足し算すればいいのか、ドライバーはドライビング技術を、メカニックはマシンを、ともにミスしない前提であらゆる可能性を考え入念に準備しているのである。

初参戦となつた小暮は、決勝で追い上げを見せたものの第1レース17位、第2レース18位という結果に終わつた。これまで小暮が戦ってきたフォーミュラやSUPER GTのマシンとは異なり、市販車ベースのワンメイクレースには独特なマシンコントロールが求められ、この点においてドライバーの多くは想像を超えた高いレベルを極め



立ちちはだかつた高い壁

小暮卓史が新たに加入し、準備を整え臨んだSUGO 厳しい結果を糧にして、前へ進むことはできるのか？

Text : 清水雅史 (Masashi Shimizu / モンキーブロダクション)
Photo : 吉見幸夫 (Yukio Yoshimi) / YOZO